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ПРО...

Рождественская ярмарка не порадует автомобилистов. Из-за нее будет ограничено движение транс-
порта по площади Островского от Невского проспекта до улицы Зодчего Росси. Хотя ярмарка откро-
ется только 21 декабря, ограничения вводятся уже со среды, 7 декабря, и продлятся по 20 января.

…ГЕРОЕВ�
МАШИНИСТОВ

Машинистам пригородной электрички
Петербург — Оредеж вручены медали от
ОАО «РЖД». Они вовремя заметили искрив#
ление путей и сумели затормозить перед
мостом на Боровой улице.

Напомним, что 25 ноября водитель авто#
мобильной фуры, не рассчитав высоту ма#
шины, попытался проехать под мостом. В
итоге фура буквально протащила на себе
пролет, сдвинув его с места. В этот момент
к мосту подъезжала электричка. Машинис#
ты успели применить экстренное торможе#
ние и остановили поезд буквально в несколь#
ких метрах от моста.

…ПРИГОВОР
НАЛЕТЧИКУ

К 6 годам лишения свободы с отбывани#
ем наказания в исправительной колонии
строгого режима приговорил Кировский
райсуд гражданина Таджикистана Алексан#
дра Никитина, совершившего целую серию
налетов на петербургские аптеки и ограбив#
шего обувной магазин.

Надо сказать, что налетчику сопутствова#
ла удача. Так, из аптек он похитил денег и ле#
карств на общую сумму более 116 тыс. руб#
лей. А «визит» в единственный ограбленный
им обувной магазин обогатил его сразу на 118
тыс. рублей и 23 пары обуви.

…НАЗНАЧЕНИЕ

Президент России своим указом назна#
чил Людмилу Воробьеву на должность ди#
ректора Федеральной службы по оборонно#
му заказу (Рособоронзаказ). Ранее она зани#
мала должность первого заместителя дирек#
тора ведомства.

Людмила Воробьева родилась в Ленин#
граде. По образованию экономист. Окончи#
ла Ленинградский институт советской тор#
говли. В 2005 — 2009 годах возглавляла Уп#
равление Федеральной налоговой службы
(ФНС) по Санкт#Петербургу, после чего пе#
решла на работу в столичные ведомства.

…НОВЫЙ ПОСТ
МАРАТА ОГАНЕСЯНА

В Северо#Западной дирекции по строи#
тельству, реконструкции и реставрации сно#
ва сменилось руководство. Новым гендирек#
тором фирмы, которая отвечает за строи#
тельство второй сцены Мариинского театра
и реконструкцию БДТ на Фонтанке, стал Ма#
рат Оганесян.

Оганесян до последнего времени работал
первым заместителем руководителя строи#
тельного департамента Министерства куль#
туры. Он отвечал в том числе за реконструк#
цию Большого театра.

Предыдущий руководитель ФГУ СЗД Ан#
дрей Ермаков пробыл на посту чуть больше
года.

…ЕВРО
В ФИНЛЯНДИИ

63% граждан Финляндии хотят сохранить
евро. Таковы данные социологического оп#
роса, проведенного в этой стране. За это
выступает большая часть сторонников всех
представленных в парламенте партий, за
исключением «Христианских демократов» и
«Истинных финнов».

Между тем свыше 60% сторонников «Ис#
тинных финнов» хотят создать свой валют#
ный союз для стран с крепкой экономикой.

ИШЬ ЧЕГО ПРИДУМАЛИ!

ЗАРАБОТАЛ новый IT#проект «Смска от епископа», о котором «Ве#
черний Петербург» рассказывал месяц назад. Заявку на подключе#
ние к сервису духовных поздравлений ваш корреспондент отправи#
ла еще 1 ноября. И вот в минувшее воскресенье от абонента «Episkop»
пришло первое сообщение с поздравлением.

Примечательно, что эсэмэска пришла в день выборов. Приятно
получить не очередное напоминание о необходимости посетить из#
бирательный участок, а поздравление с церковным праздником.

«Сердечно поздравляю Вас с великим православным праздни#
ком Введения во храм Пресвятой Богородицы, — гласит SMS. —
Молитвенно желаю помощи Божией во всех добрых делах!»

И подпись: «Председатель отдела по делам молодежи русской
православной церкви епископ Бронницкий Игнатий».

Технически система работает с помощью специальной компь#
ютерной программы, которую разработали в  Синодальном отде#
ле по делам молодежи. Услуга эта остается бесплатной. Нужно
только отправить заявку на подключение к ней — сообщение со
своим именем по стандартной стоимости на номер +7#902#110#
49#77. В ответ вы будете получать сообщения о праздниках и важ#
ных церковных датах.

Ирина ПАНКРАТОВА

Корреспонденту «ВП» пришла эсэмэска от епископа
В СООБЩЕНИИ БЫЛО ПОЗДРАВЛЕНИЕ С ВВЕДЕНИЕМ ВО ХРАМ ПРЕСВЯТОЙ БОГОРОДИЦЫ

ВЧЕРА глава Центризбиркома Владимир
Чуров озвучил данные по выборам в Госду-
му. К 10 утра были обработаны 96% итого-
вых протоколов. По предварительным дан-
ным, партия «Единая Россия» набирает
49,5% голосов избирателей, КПРФ —
19,16%, «Справедливая Россия» — 13,22%,
ЛДПР — 11,66%, «Яблоко» — 3,3%, «Патри-
оты России» — 0,96%, «Правое дело» —
0,6%. Явка составила 60%.

И хотя «медведи» выиграли выборы, все-
таки в Думе в отличие от прошлого созыва у
них не будет конституционного большин-
ства (для этого нужно иметь не менее 300
мандатов).

Совсем иной расклад в петербургском
ЗакСе. В городской парламент возвращает-
ся партия «Яблоко». По данным ГИК, на 18
часов понедельника «Единая Россия» на-
брала 36,76%, «Справедливая Россия» —
23,34%, КПРФ — 13,88%, «Яблоко» —
12,73%, ЛДПР — 9,62%.

Каким мы увидим новый городской пар-
ламент? На этот вопрос отвечает полити-
ческий психолог Александр ЕРШОВ.

— Несмотря на зиму за окном, наступа-
ет политическая весна. Сюрпризы могут
быть до президентских выборов, потому что
любая партия в условиях, когда нет кон-
ституционного большинства ни у одной из
них, может позволить себе популистские
заявления. Но как только выборы пройдут,
начнется нормальная работа, и зря опаса-
ются те, кто считает, что в парламенте дол-
жно быть большинство одной партии, —
ничего подобного. Успокаивает то, что у нас
губернатор не Валентина Ивановна, а но-
вый и беспартийный Георгий Полтавчен-
ко, который сможет работать со всеми
фракциями.

— И парламент наконец-то не будет
боевой ареной, а станет местом для дис-
куссий?

— Конечно. Думаю, хамство, которое

проявлялось при протаскивании одиозных
проектов, прекратится.

— Какие уроки можно извлечь из вы-
борной кампании в Думу и в ЗакС?

— Народ, конечно, получил урок: выби-
рая между двумя вариантами протеста —
отсидеться дома, думая, что ты такой ум-
ный, и голосовать хоть за кого-нибудь,
лишь бы против, — он понял, что надо идти
голосовать. Еще хотел бы отметить, что в
сознании людей произошел тектонический
сдвиг — страх стал теряться. Мы сейчас
наблюдаем, как снова стало возрождаться
гражданское общество, появляется то на-
строение в стране, когда не хочется из нее
уезжать. А те уроки, которые должна из-
влечь власть… Думаю, они должны осоз-
нать, что потеряли монополию, и тогда дол-
жен начаться диалог.

Людмила КЛУШИНА
Фото Натальи ЧАЙКИ

«Яблоко» возвращается
в городской парламент

ОДНАКО «ЕДИНАЯ РОССИЯ» СОХРАНЯЕТ БОЛЬШИНСТВО

ДЕПУТАТСКИХ МАНДАТОВ

«Медведям» предстоит
работа в ЗакСе
в новом формате.


